

TERCER ENCUENTRO NACIONAL DE RESERVAS NATURALES PRIVADAS



El evento, que tuvo lugar en San Ignacio, provincia de Misiones, desde el 30 de agosto al 1º de septiembre de 2018 contó con la presencia de más de 120 personas de todo el país.

El encuentro se realizó en Club de Río -junto a la Reserva Natural Privada Osonunú-, para celebrar que la conservación voluntaria es un movimiento consolidado tanto en nuestro territorio como en gran parte de Sudamérica.

Fue organizado por la Red Argentina de Reservas Naturales Privadas junto a Fundación Temaikèn.

La Fundación Hábitat y Desarrollo, que integró la Comisión Directiva de la Red desde su creación en 2014, cesó en ese rol a partir de este tercer encuentro nacional. Continuaremos acompañando a las nuevas autoridades y propietarios para que cada vez sean más y mejores las reservas naturales de la sociedad civil.